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Sehr geehrter Herr Dr. Trümper,  
 
zurückkommend auf meine mündliche Frage zur Rennwiesen-Insolvenz im 
Verwaltungsausschuss am 19.3.2004 möchte ich mich nun schriftlich an Sie wenden und um 
baldige Antwort bitten. 
 

1. Welche Rechtsfolgen hat der Insolvenzantrag bezüglich der Gebäude und 
Grundstücke, die als Eigentum der Stadt als des Erbbaurecht an die der Rennwiesen 
GmbH übertragen worden sind? Schwerpunkte sind 

a) die finanziellen Belastungen auf die Liegenschaften und welche Konsequenzen 
aus ihnen erwachsen, 

b) die Verfügbarkeit durch die Stadt über die Grundstücke und Gebäude zum 
jetzigen Zeitpunkt und nach Abschluss der Prüfung des Insolvenzverfahrens. 

 
2. Welche Vereine nutzen zurzeit das Rennwiesengelände und die Anlagen und welchen 

Einfluss nimmt die Stadtverwaltung darauf, dass die Absicht des Stadtrates, die 
Durchführung des Pferdesports zu sichern, auch nachdrücklich verfolgt wird? 

 
3. Wer kümmert sich künftig in Ihrem Auftrag um den Erhalt der materiellen 

Voraussetzungen für den Pferdesport bzw. für den Golfsport? 
 

4. Was haben Sie zur Wahrnehmung der Interessen der Landeshauptstadt Magdeburg 
nach Bekanntwerden des Insolvenzantrages der Rennwiesen GmbH unternommen? 

 
 
Ich bitte um schriftliche Beantwortung bis zur nächsten Stadtratssitzung 
 
 
 
 
H.-W. Brüning 


